
`(`T^:   "es   i.n   documento   escrito,   dc   caracleT   oficial,   en   el   qiie     rent.jamos   aqucllas   declsloncs   lomada.s   ti   acordadas   dim`nle   la

celcbracion   de   Lina  iunla   ordinarla   (       )   o   extTaoTdmaria   (       )    En   loda   asociacl6n   ptit)lica   o   privada   (       )   consttlu}'c   un   d()euliii.iilii   ill

ohligado  cumpllmlcnto  pera    dar  fe  de  lo  dlc.ho  en  la  rcunl6n  (       )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso  quc  los  ha}/a,  deben  qcr  liiil``i`ri`dti`

y  adiunlados  al  acla"   (Insti.uto  Cervanles   2007`  pag  426  y  ss  )  Su  estructura  convenionle  es   tl'lulo`  datos  de  la  scsion,  aslsii.ni.ia  t`rdi`n
del  di'a` desarrollo`  acuerdos  tornados y  i.ieTrc  y  fiTmas.

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA  n.a  01  de 2016

Fecha:. .Jueves  21  de enero de  20] 6

Lugar:  Sala de juntas de la decanatura

Hora de  inicio:  10:30 a.in. Hora de finalizaci6n:  2:45  p.in.

ASISTENTES:   Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  John  A.   Forero,
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curricularcs,   Ncvi.`
Ba[anta     Castilla,     Representante     Unidad     de     lnvestigaciones,     Yaqueline     Garz6n,
Representante  de  los  profesores  y  Jorge  Rodriguez,  Representante  Unidad  de  Extensidn.
INVITADOS.   Henry   n)ahez,   Coordinador  Tee.   E  Ingenierfa  en  Electricidad,   Rodrigo
Esquivel,   Coordinador   del   Proyecto   de   Tee.   en   Coustrucciones   e   lng.   Civil,   M{\nuel
Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Iug.  de  Producci6n,  Kristel  Solange  Novoti.
Coordinador Tee. Electr6nica, Ing. Control e Ing. en Telec., Sonia Pinz6n, Coordinadora dc
Tec. en Sistemas e Ingenien'a Telematica, Manuel Mayorga, Coordinador de Tec. Industrial
e lng. de Producci6n y Humberto Guerrero, Coordinador de Autoevaluaci6n y Acreditzici6n
F. Tecnol6gica,
AUSENTES.   Myriam   Avellaneda,   Representante   del   area   Socio-humanistica   y   Juan
Z,ambrano,  Representante profesores  del  area  de  Ciencias Basicas  (se  encuentra  enfermo).
Representante de los estudiantes (se le temin6 su periodo de representaci6n)

SE ABRE LA SESION CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

I. Aprobaci6n  del   Acta 025  de  2015
2.  Informe  de  decanatura
3.  Dcfinici6n  de  la Agenda del  Consejo de Facultad  2016
4.  Varios

1. Aprobaci6n del Acta 025 de 2015

EI  Secretario  somete  a  consideraci6n  del  Consejo  de  Facultad  el  acta  025  de  2015   y  e`lc
6rgano   la   aprueba   y   recuerda   que   se   le   hagan   saber  las   inconsistencias   de   formii,   dc'
haberlas, en la ci{ada acta                                                                                                                               ly?;'



2. Informe de Decanatura

El  sefior  Decancl,  profesor  Robinson  Pacheco,  informa  que  el  equipo  de  direcci6n  di`  la
Universidad  estuvo  visitando  las  sedes  de  la  Universidad  para  vcr  de  primera  mano  lfls
necesidades de  intervenci6n  que  requieran  y con miras a la Acreditaci6n Inslitucional.  Dice
seguidamente  que  la  visita  de  pares  para  Acreditaci6n  esta  prevista  para  finales  de  febrcro

por  lo  que  en  pr6ximos  dfas  esperan  tenor  la  informaci6n  de  la  agenda  que  sc   debcri
organizar y cumplir.

Informa  que  en  desarrollo  de  mcjorar  los  espacios  fisicos  en  la  Facultad  Tecnoldgica  `c
haran   algunas   intervenciones  para  reparaci6n   y   remodelaci6n   de   espacios.   Que   cn   c`c
scntido  se   intervendran  el  Coliseo,  el  Auditorio  Gustavo  Caamafio  y  el  bloque   I  I   de   I,`
Facultad.  Sefiala  que  para el  Auditorio  conlaran  con  la asesoria de  la  Facultad  de  Arlcs`  di`
tal  manera que  quede  acondicionado  para  disponer de  51  los viernes  en  las  tardcs.  Dice  qui`

por tan[o  la Facultad va estar en obras  y en arreglo de pupitres.  Pide por eso que  a  ki piir dc
ello,  se  tenga  la  disposici6n  para  apoyar  acad6micamente  el  proceso  de  Acreditzici6n  y
comenzar a hacer pedagogia sobre la misma, para lo cual se van a disponer facilitadores en
la divulgaci6n.  Solicita ademas que  el  Consejo de Facultad se empodere  y  hace entrega  de
la directriz de Rectoria al respecto para que quede como anexo de la presente acta.

Pasa  a   recordar  a  los  Coordinadores  de  Carrera  que  a  partir  de  la  fecha  se  cerrarin  lob

grupos    que    cuenten    con    memos    de    15    estudiantes,    salvo    aquellos    que   justifiqucn
debidamente  su  necesidad  de  memos,  para  lo  cual  la  Vicerrectoria  Acad6mica  sera  lit  qiic
autorizara su apertura.

Mdnifiesla  que   sobre   el   Convenio  2955   con  la  SED,  el   70%   aproximadamente   de   I()`
estudidntes al  parecer quedarc)n  en prueba acad6mica, especialmente por Ciencias  Basic€`s  }/
la  Catedra  Francisco  Jos6  de  Caldas,  lo  que  hace  pensar que  esta se  ha vuelto  un  problemi

para  los estudiantes,  situaci6n  en la que  tiene que  vcr la inflexibilidad  con  la que  dl  pdrcccr
la  llev6  la  docente  Margarita  Pefia,  lo  cual  invita  a  revisar  su  pertinencia  en  esz`  c:itedri`

(reprobaron cerca de 55  estudiantes esa materia).

Dice  finalmente  que  pide  el  pr6ximo  Consejo  de  Faoultad  para  evaluar  el  desdrrollo  tlcl
Convenio   citado,   dado   qiie   [ambien   quedan   pendientes   de   evaluar   la   oferta   dcl   pkin
alimentario  para  los  muchachos  que  parecen  tomaran  en  la  Facultad,     la  disposici6n  dL`
cuatro salones para nivelaci6n de los es[udiantes, entre otros asulitos.

Scfiala tambi6n que  la Vicerrectoria acad6mica hizo un  informe sobre  la carga acfld6mii`ii  }
las   comisiones   de   estudio   de   los   docentes   y   sus   resultados   arrojan   que   al   pzircccr   `i`

presentan   cruces   de   docentes  de   carrera  con   contratos   de   hora   catedra,   lo   cual   es   un{i
situaci6n  que  no  se  ve  bien.  Por  tiltimo  informa  que  tal  como  se  previ6  Ia  resoluci6n  dc
contrataci6n  docentes  para  el  presente  afro  se  hara  con  un  t6rmino  de   11   meses  pdrd  I()`
docentes  de  Tiempo  Completo  y  Medio  Tiempo  Ocasional  y  luego  se  vera  c6mo  hiiccrltt
con   los   docentes   de   Hora-Catedra.   Que   la   idea   es   que   [os   docentes   de   11   mescs   dc
contrataci6n  puedzin  en  sus  Planes  de  Trabajo  incoxporarse  actividades  de  investigaci6n  u
otras que hoy s6lo hacen los de carrera.                                                                                                   tr7



Expresa  ademas  que  se  ha  previsto  para  marzo  de  este  afro  la  apertura  de  los  siguientes
nuevos   programas   en   la   Facultad:   Ingenieria   Mecatr6nica   por   ciclos;   Tecnologfzi   i`n
I.ogistica;  Tecnologia  en Aplicaciones  M6viles  y Tecnologi'a lnformatica.  Y  dice  que  en  lt`
Facultad de lngcnierias parece que  [ambi6n van a hacer la aperturd de varias Tecnologf{`s.

Seguidamen[e  informa  que  la  ampliaci6n  de  la  planta  docente  se  encuentra  en  un  proce`o
de  estructuraci6n  del  proyecto  para  lo  cual  ]a  vicerrectoria  tendra  plazo  hasta  marz()  del

presente  afio.  Reitera  que  el  prop6siLo  es  contar  con  una  bolsa  de  elegibles  evit:indo  que
queden concursos desiertos.

Por  dltimo  informa  del  presupuesto  que  se  le  asign6  a  la  Facultad  en  2()16,  para  lo  cui`l
anexa  la respectiva justificaci6n que queda  anexa a la presente  acta.  El  monto  totaLl  ascicndc
a  $  7.056.000.oo.  Dcstaca  que  se  increment6  el  presupuesto  de  Servicios  T6cnicos  }/   dc:
docentes, especialmente.  I.a tabla de distribuci6n es la siguiente:

RIJBRO ASIGNACION PRESUPIJESTAL
GASTOS DE TRANSPORTE Y COMUNICACIONES 3.900.000
lMPRESOS  Y PUBLICACIONES 50.000.000
PROFESORES CAIEDRA Y OCASIONALES 4.9S4.000.000
ASISTENTES ACADEM]COS 150.000.01)0

AFILIACION  ASOCIACIONES  Y  AFINES 16.9cO.000

EVENTOS AC^DEMICOS
___1I68.loo.000

PR^CTIC^S ^CAl)EMIC^S 195,3 I  I .000
REMUNERACION  SERVIclos TECNICOS I.397.789.000
CAPACITACION I 20.000.000

TOTAL 7.056.000.000

Finalmente  sefiala  que  estan pendientes  de  liquidar los  convenios  con  [a Alczildfa  I.oc€`l  dc
Ciuddd Bolivar, para lo cual se prev6 este semestre en curso.

En  este  momento del  informe  interviene  el profeso[ John Forero  para  informar  al  Consejo
de   Fdcultad   para   solicitar   que   se   apruebe   la   malla  ourricular   del   nuevo   programa   de
Tecnologfa  en  Mecanica  Industrial.  Para  eso  hace  entrega  de  un  primer  documento  de

justificaci6n   de   los  cambios   y   sefiala  que   se   ha   dispuesto   una  malla  curricular   que   es
coherente  con  la  denominaci6n  del  nuevo  programa  que  fortalece  las  areas  de  proces()I
meczinizados y de mantenimiento industrial.  Dice tambi6n que se  ha organizado el  curri'i`ul()
teniendo en ouenta las normas internas prescritzis para el efecto y el Decreto  1075  del  MEN.
trabajo   que   ha  contado   con  los  docentes   del   programa  por  lo   que  espera  que   ni)   hd}[\

problemas   en   el   tramite   del   respectivo   Dooumento   Maestro   para   solicitar   el   rcgislro
calificndo,   el   cual   debera   entregarse   el   proximo   1°   de   marzo.   Deja   el   documento   clc

justificaci6n como anexo de la preselite acta.

EI  Consejo  de  Facultad  acoge  y  aprueba  la justificaci6n  y  la malla  curricular dcl  progri\mi`
de  Tecnologia en Mecanica Industrial.                                                                                                         lyr>



El    profesor    Robinson    Pacheco    interviene    para    recordar    que    esta    pendien[e    dc    I:i`
observaciones  que  quedaron  a  hacer  al  documento  de  Control  Interno  de  finales  del  aLFio

pasado.

EI  Secretario  informa  que  antes  de  finalizar  2015  remiti6  una  circular con  destino  a   I()di)`
los  docentes  de  carrera  recordandoles  que  debian  para  la  elaboraci6n  de   los  planes  dc
trabajo  de  2016  tener  en  cuenta  que  las  actividades  que  se  comprometan  a  hacer  dcbcn
tener  evidencias  y  soportes  en  el  informe  final  de  semestre  que  entreguen  para  evitar  las
observaciones que viene haciendo la Oficina de Control  interno.

El  profesor  Henry  lbafiez  infoma  sobre  el  impasse  con  el  ntimero  de  cr6ditos  quc  qucd6
registrado el  programa de Tecnologia en  Sistemas de  Media y  Baja Tensi6n,  pues  lienc  ul`t)
menos que el  que dice  la norma  intema, pero ya fue aprobado asf por el  MEN.

EI   Consejo   de   Facultad   aprueba  que   se  busque   una  soluci6n  administrativa  y   quede   i`l

prograima tal  como lo aprob6 el MEN, modificando de ser   necesaria la norma inler", pui``
es mss factible que volver a informar cambios ante el MEN.

El    profesor    Rodrigo    Esquivel    infoma    que    hay    49    inscritos    en    Tecnologiu    en
Construcciones  por  el  lado  del  Convenio  2955  con  la  SED.  Y  pregunta  si  es  I)osible  dbrir
dos grupos, solicitud que le hizo el profesor Pablo Garz6n.

El  profesor John Forero  pide  al  sefior decano,  a instancia del  Comit6 de Coordimidorc` que,
de   ser   posible,   se   rinda   cada   dos   meses   un   infome   de   ejecuci6n   presupues[fll   dc   ki
Fdcultad, a lo cual el sefior decano responde afirmativamente.

ha  profesora  Sonia  Pinz6n  solicita  que  se  abra  una  sola  Catedra  Francisco  Jos6  dc  Ci`ld2is
es[e   semestre   para   los   estudiantes   del   Convenio   2955.   Y   pide   que   se   distribuyd   cl

presiipuesto de la Facultad por Programas.

EI   Secretario   sefiala   que   la   distribuci6n   es   una   competencia   del   sefior   Dccano   dc   k\
Facultad,     pero  sugiere  qiie  se  retina  con  los  Coordinadores  y  los jefes  de  las  Unidade`  de
la  Facultad  para  qiie  decidan  la  distribuci6n  y  luego  lo  informen  al  Consejo  de  F:`i.ult:`d

para estar informados al  respecto.

El  sefior  Decano  accede  a  reunir  el  Comit6  de  Coordinadores  y  los jefes  de  Unidade`  piir:i
decidir la distribuci6n presupuestal  en  2016.

3. Definici6n de la Agenda del Consejo de Facultad 2016

EI  Secretario  informa  de  los  temas  que  quedaron  pendientes  de  abordar  cn  el  iifio  2()15  }
sugiere cuales podrl'an ser los temas de la Agenda de 2016 para el  Consejo de  Facultzid.

La profesora Yaqueline Garz6n propone el  tema de la ampliaci6n de la plflnta docenle

El  profesor  Henry  Ibafiez  propone  la  oferta  del  Componente  Proped6utico  para  egresado`
de otras lES.                                                                                                            pr/



Urn vez discutidos y cotejados los lemas propuestos y los pendicntes de  2()15,  sc  uprui`h:I  I:i
slgulente  agenda  de  temas parn  el  Consejo  de  Facultad  en  2016  a  partir de  la  sesi6n  4,  con
sus  re.spectivos responsables y orden para debatir y decidir:

TEMAS RESpor`SABi.E                               I   *i..`i(')`
Permanencja,  Dcserci6n  v  Promoci6n  dc  Estudjan[cs Secre(aria  Acad6mlca  v  Nevls  Balan`a            ,             t\

Lineamien(os  de  Acreditaci6n  v  PEP Acredilac 6n  y  cooidinai`iones                                i
Proyei.I()  Educa[ivo  (C um'cul o) Com £ de  CurTiculo ]=

Plan  de  Desarrollo  de  la  Faculiad (Vis bllizac 6n  de  la  Facultad) Decaiialura (,

Nucvos  F'rogramas de a  I.`acu lad John  I.`orero

Plan  Maestro  de  lnves[igaci6n Nevis  Balanla 7

Gcsti6n  Componeme  PToped€ulico  (Ot.erta  lES\ Co ordinal.i()nes 'J

Docenies de Carrera v  Pal I'llca  Docen(e Secrctaria  Acad6mica  v  Yaqueline  Gar7f)n 1')

Plan  Maestro  de  EXLensi6n  y  Provecci6n  Social JolEe  Rodrifuez 1'

4. Varios.

Se somete po[ el  Secretario  al  Consejo, el  inventario de casos que se  listan en  las  tablzis que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichiis
tablas:

4.I. Solicitudes de Dependencias

(.^so    I     I)EPEr`i)F.N'ci.,\ I)I,SCRIPCI0N  I)EI. ASITNTO DF'(`isior`   ('or`sL:`io  I)I:  r`-\(  I  I   I   \ii

I

Secretaiia
Circ`ulELr  N()   001   de  2016  de  la  SecretaTi'a

EI  Consejo  de  Facullfld  a`.ala   m\`difii.tir   I.\

^L`ad6mica primera  l`cchi`  de  rei`cpci(}n  di`  ditc'umi.iili)`

hacultad AcadEmica.   Cronogiama de Grados de grado para  las  feL'hd» i.ompri`ndi il{i`  i. r\` I i
•l`ccnol6gica

el  29  de  rebrero  \.  el  4  de  mi`rzti

?

Secretaria Resoluci6n  No.  01  de  2016  del  Consejo de

^cusar  reclbido  dc  la  Inform:icl(inAcad6mica Facultad  por  medio del  cLial  se  able  la-
Faculiad cr)n`'oca[oTia  de  es`udios  postgradualcs para cl
Tct`nolt)Rlca aj'o  2016.

3

Josc   I)avid   RivcTa

Remisi6n  del  Oficio  SC-I  loo-2015  rt;lacionado
Solicila[  i`oni`eplo  a  la  Oficmu  JUTiilii.{i   tli.1,I

coil  (ramite  de  solicl(ud  promovida  por el  sejioT
Universidad   Dis(li`al  a   fin  dc  flclhrziT  i`l

Escol,ar -
RUBr.N  ANGEL  LOPEZ RONDON  Codlgo

procedimien`o  por  cl  cual  l{)s  csluditinlu`20132373089.  quien  solicita  auto[izflci6n  de
Secre`ario  General |]ueden  solicitar cancelaci6n  de  a`ign{i`\ir{i`

cancelaci6n de  la asignatuTa  DISENC)  DIGITAL fuera  de  los  liempos  es(nblecidos
AVANZ^DO.

4
Jos6  David  Rivera

Remisi6n  dcl  0ficio  SG-1210-2015  devoluci6n Solicilar  cr)nceplo  a  la  Oficina  Juri'dii`{`  di`  ki

del  caso de  la cs[udiante  NICOLE PAOIA Univcrsidad  DLs(rilal  a  nn  de  aclarar  €1

Escobar - cASTRo HERNANDEz cedigo 2oi3io77o8i, procedimienlo  por  el  cual  los  csludianl.I
SecTe[ario  General quien  solicita  autoTizaci6n  de  cancelaci6n  de  la pueden  solLcitarcancclacj6n  dE  asign.`lur,is         ,

asifnaluTa CALCUL0  INTEGRAL. fuera  de  los  LiemDos es`ablecidos.

5
Asesor  Rectoria

Remisi6n  del  oficio suscrilo  por  la  sei`orila
Acusar  recibidode  la  intormaci()n  y  dclcg;`r       ,

01  IVIA PATRICIA  C^lcEDO CENTENO
U n I versidad

relacionada con  inscripci6n  de asignaluras  del
a  la  coordimci6n  del  l'royeclo  Curncular

I)|str'lal   F.J  C para  los  fines pert I neiiles.
Droframa  dc  lnfenicria  Civil.

f)

Provccto  CurTiL`ulflrdei`ecnologfaenSLstema(`7,aci6ndcI)fllos.
Oficio  ITSD-0"i-2016  Perril  hora caiedra  para

^val&r  la  s()IIci(ud`

contralaci6n  de  vinculaci6n  especial,  caTga

acad6mica  para  el  periodo  acad6mico  2016-I .
^signa(uras  Seguridad  cn  Redes  y  PlanifLcacl6n

\'  Discfit.  dg  Redes

EEBzii



(`AS() DEPENI)ET`'CIA DESCRIPcldN  DEL AS[TNTO I)ECIsloN   CoNSEio  li[  r`.\(  (  I, I  \1.

7
pToycc!O  curriculardeTecnologiaenElec(rlc]dad.

Oficlo  LTEL-002-2016  solicitud  de  aval  pars

^valaT  la  solicilud  y  delegaT  fl  I,i   Si`i.ri.l<iTi<i

adici6n  de  elec(ivas  en  el  plan  de  estudios  227  y
222   (F,lccliva  dc  Profundizaci6n,  someslre   10;

riRoi]^GAci6N  DE ENERGf^
ELECTROMAGNETICA.  -   Elecllva de
PTofu ndizaci6n,  scmesllB 9:  M fiTODOS
Nt)MERICOS  APLICADOS  A CAMPOS Acad€mica  pare  los  flnes  pcrlln€nlc`                         I

ELECTROMAGNETICOS.  -Electiva de
Profundizaci6n, semeslTe  10:  LABORATORIO

DE  ^ISLAMIENTO.  -Electiva  Profesional.
seines(re 6:  PRINCIPIOS  DE ONDAS
ELECTROMAGNETICAS.

8

Proyec(a  Curricular Oficio  FTCC-004-2016  Perfil  tiora catedra para
de  'l`ecnologi`a en conlra(acidn  de  vinculaci6n  cs|Jecial, carga

Construcciones acad6mica paia el  periodo  acad€mieo 2016-I . Avalar  la  sollcilud.

cLVLles  c  [ngenierra Aslgna[ura  AnalisLs de  I-1s(ructuras  Grup()  18  y

Civll. 19

19

Oficio  FTl-00l -2016  Perfil  hoTa  catedra  para

Avalar  la  solLcilud.

Proyeclo  Curricu lar conlratacl6n  de  vlnculaci6n  espccial,  cargfl

de  Tccnologfa acad6mica  para  cl  peri(ido  acndemico  2016-1
]ndusLrlal  e Aslgnaluras   Adminls(racL6n`  DLsefio  de

]ngenleri`a  de Inslalai.ion¢`  [ndusLrlales,  Con(abilidad  General.

pr`rduL`L`iiin NBulTliLica  e  hiilriulica`  AULomaLizacLdn,

I nrorm&lica de  Alfoiilmos.

1„
Unidad  de

I a  protcsnra  Ncvis  Balan(a  solicita  aval  pare  las

EI  Consejo  de  Facultad  dvalzi  k`  i()lil.ilud  Ill

slguiemes  ac(ivldades acad6mlcas de  la  Unldad  a
su  cargo:  curso  dc  rcdacci6n  de  arLiculos
cicnLificos  (16 de  maizo);  Curso  de gesli6n  de

la  Coordiiiadora  de  la  Unidad  de
[nvestlgaciones proyectos  (18 dc  abril);  Curse  dc  TrLanejo  de Invesligaciones

rccursos bibliogrificos (24 y  25 de agoslo) y  8°
EnL`uenlro  de  Griipos  y  Semilleros de

lnvesilfaci6n  (21  de  mayo  dc  20161.

11

\    Unidadde

I,a profesora  Nevjs  Balanla solicita avales para
IEIConsejodeFdi-ul`adu\'alalti`(iliii\uil(li'la  instilucionalizacl6n  deJ  SemiLLero  de

lnvcstigaci6n  ORIOsllY  adscrilo al  Grupo
DIGITl  a cargo de  la docenle  Esperanza
Camargo; plaza  adicional  de 2  meses parn el
Lnforme  flnal  dcl  proyecLo  de  inves(igaci6n la  Ccordinadora  de  la  Unidad  de

Dlseiio  e  imi}Iemenlacl6n de  un  sistema de lnvestigaciones para  o[orgflr  aval  a  I()I

lnves`igaciones morlJloreo lrlaldml)rico para r>acienle s con profeso[cs  Esltlva  y  Rairan, asi  i`om`i  la

I)roblemas de  lensihn ar[erial del docerNe inslitucionalizacl6n  del   Semlllcr()  di`

Hermes  Eslava  y  plazo adicional  de 3  meses para investigaciones.

el  ii`forme  final  de proyec{o  fsc4/amic"/a
lemporal y ai)rendi-.ale en linea coma eslralegia
de  conlrcll de un rol)ol diferenclal deJ docente
Jos6  Danil(7  RaLfan.

4.2. Solicitudes  de  Docentes

(`ASO DOCENTE DL:SCRLPC[bN  DBL ASUNTO
DEcl`t,I(')N   t.o\S|-.I()  I)I..FAC'l.LT,`D

I

Rosa  MyrLam

Solicitud  de  apoyo econ6mico  pflra  capacitaci6n EI  Cunse]o  a\'ala  su  parlicip:ii.it'tii  i`n  cl

y  realizaci6n  de  poncncia  (liqueles,  via(icos  e evenlo  del  2  al  4  de  n`arfo   Oue  `i

inscripci6n)  Evento:  Congreso  lnteinacional recoja  el  Visto  Bueno  del  Lon`citi

^vellaneda  Leal  - CaLedTa  Unescti  para  el  mejoTamiento de  la curriculaT;  se  remila  paTii  el   Ti``itt  LIL.

Tecnologfa  Mec6nica calidad  y  equidad  de  la  educaci6n  en  Am6rica financiaci.6n  al  CHDC  \i  sc  lc  ri`t`ui`rtli`

lalina.  Fecha.  29  febrero  al  4  dc  marzo  dc 2016 qua  dchc  seguir  cl  pr{)ccil`milil\`\  I)t  r
Luear:  Universidad  de  Cti``ta  Rica. esLos casos

?
clara  lnes  BUTi``ca Solicilud  de  aval  para  continuar con  vinculacidn

Se  avala  su   viiiculaci6n  ill   I)tii`[t`r,idit^rboleda  -Tecnologra I   como docente -invt.sligador al  Doclorado en

ETi  Blec`ricldad
I    Infenierra  de  la  Univci.sldad  Dis[ritaL

L1
clara  lnes  Burl`icd

Solicitud  de  [raslado  de  la  Facultad Tccnol6glca
EI  Conscjo dc  Ftlt;ultud  Ilo  liunc

ATboleda  -Tccnologia polestad  para  hacer  lraslado  dca  la  Facultad  de  lngenien'a.
En  Eleclricidad docenLes  a oLra.I  I-`ai.iillnd.``

pe
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Jorge  Eiiriqiie  Rodri'guez

Solici(ud  de  aval  academico para  panicipar come

Avalar  la  sollc`ilud   >'  ilclegi`r  a   IaSecTclttri'aAcademicapdTiilu`Iini\`

poiieiile  en  la  sexla  Confcrencia  lberoamericana
de  CiimplejLdad,  LTLformillca  y  CLbeTnetica

(CICIC  2016)  qiie  tendra  lugar del  8  al   11  de
marzo  de  2016,  en  Orlando  Florida  EE.UU  con  la

Rodri.gucz  -'l`ecnologra ponencia iitulada  "^LGORITMOS
En  Sislcma(izaci6n  De METAURSITICOS  BASADOS  EN  I/\  LET  DE
DaL()s GRAvl rAC16N  UNIVERSAL PARA per(Incmcs

AGRUPAC16N  DE  DATOS"  .  Io anterior con  el
obic`o  de  partlclpar cn  la convocatoria  de
movllidad  del  CenlTo de  ]nvestigaciones  y
Desanollo  Cientifico.

<

Ricardo Caslafio Tamara
Solli-ilud  de  Oval  para paTticipar  Como  pouentes

Avalar  la  solici`LLd   y  dclcgiLr  t`   I,`Secrelari`a^cad6micdpi`r:Ilt)`ll iii`

en  el  lx  Congreso  lbeToamericano de  Docencia
• Tecnologra  En UnlversitarLa  en  Murcfa  -Espafia del  31  de

Sistemalizacidn  De marzo  al  2 de  abril  dc  2016,  con  la  ponencia

Dalos  Robinson  Pacheco lilulada:  CIENCIA   TECNOLOciiA  Y
Garcia  -Tecnologfa TECNOCIENCIA.  UNA  PROPUESTA PARA per`mcntes.

Industrial [A  ENSENANZA  DESDE  LA SOLUC16N  DE
PR013LEMAS.

6
Luis Alejandro  Roias  -

S{ilicitud  de  apoyo  econ6mico  para cursar  cuatro

Avalar  la  soliclLud  de  ap(iy()econ6mlc()iJarfli.ur.`tlrdii`(I )  n i\ I li.`deilalianoduran[cclpcrioiltiacademlco20LO-1cnel[n`il`\ILn(I.

(4)  nlveles  de  itallano cn  cl  [nsLituto  de  Lenguas
Tecnologfa  Electr6nica de  la  UniveTsidad  Dlstrilal  F.J.C.  durante el  ano

Lenguas  de  la  Unlversld:Ld  I)iL\rl\tilF.J.C„delegaralaSecrelari{`Acad6micaparalosfinesDcr`ir`cnlc`.
2016

7
Nevls  Balan(a  Caslllla  -

Solicitud  de  aval  para  paTticii)ar  en  el  VIl
^valar  la  solicilud  y'  dclegar  ii  lil

Congreso  lntcrnacjttnal  de  la  Lengua  Espafiola,
Davld  Rafael  Navarro SccrctaT{a  Academlca  pariL  I{iL  hnit`

el  cual  se  llevaT6  a cabo del  15  al  18  de  marzo  de
MeJifl

20lb  en  Sam Juan  de  Fuel.`o  Rice. pertmL`ntes.

4.3. Solicitudes de Estudiantes

(I.-\SO CODIC.o
PROYECTO

VOMBRE Asl)NTO
I)r(-1*I(')\(`0\Sr.'OI)E

CI  RRICI  I,AR T'A(''  Ll  \1)   -I

I 20 I 4257303 7
Teciiologl.a Andres  Yesld

lnformar  al  Con.sejo  de  FaculLad  qLle

Ar)r()bill   ld  `itlii.i`utlydeleg.ir.1ltL

ii()  hard  iiso del  reingTeso  aprobado Secrelarrd
F.Iectr6nica Sierra  Mesa

para  el  periodo  acad6mico  2016-I. Acad6mica  p;mi   1`)Iflm3sPeTliT`.n\i.`

200D2079049
l`ecnologi`EL  En

Leidy Johana
Solicitud  dc  Teexpedici6n  de  rei.itJo  de

^pr()bnr  l<i  `()lici\uu      iydelcgur,1lil

Cons`rucciones pago por conceplo de primera ciio[a Secrclariit

Civlles
Moieno Torres

de  fTaccionam leTi(o. AL'dd¢miin  r)<irii   I(i`Tinesr)eriInciiIL``

`1 201`11279086 Ingenicria  CLvll

Fabian  Andres Sollcitud de  es(udlo de caso

Negar  la  a()lil.iiudenviTludal{i

Calderon relacionado con  p6Tdida  de  condjcl6n eslablecidti  en  cl

Jimenez dc  es`udlan(e.
;oc,u`e.rdo("d(      IIII

4I 2014 13 74080
Tccnolog,,a

Sebas`Ian

SoLicitud  de apoyo  econ6mico  paraparliciparenel

ROBOTCHALI.ENGE  2016, cl  cual
sc  llevar5  a  cabo  el  12  y  13  de  marzode20]6enlaciudaddcVicria-

O'orgar  .,` .,I

Mecanica
AgudeloRinc6nI

Auslriii.  Ico  anlerior  dado  que  rueinvitadoparaasislirenreprcscntaci6ndclalJniversidadD15m(alp(trhabersidoganadurdelROBOMATRIXUNIMINUTOduranleclajio2015. acad6mic`t`

#



ACUERDOS

/     EI  Consejo  de  Facullad  aprueba  que  el  sehor  Decano  se  retina  con  el  (`t)rnili  tlt'

C()ordinadores  y  los jefes  de  Unidades  de  la  Facullad para  decidir  lu  disll.ihllc lt'in

presupueslal en 20J 6.
/     EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  malla  curricular  de[  programa  de    Tecnt)lt)gi{I

en Mecdriicu lyiduslrial
/     EI  Consejo  de  Facullad  aprueba  buscar  uno  soluci6n  adminis[raliva  puru  tiiicJ  c>l

programa  de  Sislemas  E16clric(js  en  Media  y  Baja  Tensi6n  quede  con  los  cre;diltI`
[al y como lo  aprob6 el  MEN,  modificando de  ser   nece.saria la norma  inlernu`  pi/cJ.`
es mds fac[ible eso que volver a irforrnar cambios arile el MEN.

/     EI  Consejo  de  Facullad  aprueba  su  agenda  de  [emas  para  las  sesiorie.I  alel  uhti
2016.

Una vez ago[ado el  orden del  dfa se levanta  la sesi5n,  de  la que  como Secretario  cxticiiclo  lil

presente  acta.

+RE H EZEzi E  E
DAVID NAVARRO MEJIA
Secretario Consejo  de Facultad

Facultad Tecnol6gica
I

NSON PACHEC0 GA C A
sidente Consejo de  Fdcu zl(I

Facultad Tecnol6gica

Anexos

•        Direclrices de  Rec[orfa sobre ACTeditaci('m

•       Presupuesto  Facultad Tecnol6gica 2016

•        Justificaci6n  y  mzillfl curricular de Tecnologia  en  Mccanica  Industrial


